

ALTRAN

Lancement de la 2ème édition du prix Santé Altran-CHAM

Les professionnels de la santé ayant mené à bien des projets innovants sont invités à participer à l'édition 2011 du Prix Santé Altran-CHAM avec pour thème cette année : « Mieux soigner »

Le **Groupe Altran**, en partenariat avec le **Convention on Health Analysis and Management (C.H.A.M)**, annonce le lancement de la **2ème édition du Prix Santé Altran-CHAM** dédié à l'**amélioration des soins en France**.

Soutenu par la **Fondation Altran pour l'Innovation**, ce prix a pour but de favoriser, au niveau national, la recherche et le déploiement de réalisations ou d'initiatives innovantes dans le secteur médical. Il s'adresse à tous les professionnels de la santé, exerçant en France, ayant mené des projets pionniers et innovants dans l'amélioration des soins dans tous types de structures médicales.

Tout projet de prévention, de traitement, de suivi des patients, d'information, de diminution des risques ou de prise en charge au quotidien, mis en place et ayant des résultats à présenter est éligible au prix 2011. Ainsi, l'appel à candidature, première étape de ce prix est ouvert à tous les acteurs de la chaîne des soins, du directeur d'un CHU, des équipes et du personnel infirmier en passant par le médecin travaillant en réseau avec d'autres professionnels.

Les dossiers de candidature sont téléchargeables sur le site Internet www.altran.com/prixsante

et devront être soumis avant le 31 mai 2011.

Le Prix Santé Altran-CHAM sera remis le 30 septembre 2011, devant une assemblée de professionnels du secteur de la santé et récompensera un ou plusieurs lauréats en leur offrant un voyage d'études, réalisé au sein d'un ou de plusieurs établissements de santé européens, afin de favoriser l'échange d'expertise et de bonnes pratiques.

Les lauréats 2010 de la 1ère édition partent prochainement effectuer un voyage d'étude en Suède à Göteborg.

« Nous sommes convaincus que le bien-être des patients et la performance des professionnels de santé dépendent aujourd'hui de la rencontre entre la bonne connaissance des pratiques de santé, les technologies nouvelles et les processus les plus innovants, et nous sommes fiers de lancer l'appel à candidature de cette nouvelle édition qui répond à un engagement profond porté par le Groupe » précise Yves de Chaisemartin, Président-directeur général d'Altran.

A propos d'Altran

Leader européen du conseil en innovation et hautes technologies, Altran intervient depuis près de 30 ans auprès des acteurs majeurs des principaux secteurs d'activité : automobile, aéronautique, télécommunications, énergie, santé, finances, etc. Sa maîtrise des technologies avancées et des processus d'innovation lui permet d'accompagner les entreprises dans leurs démarches de création et de développement de produits et services. Déclinées dès les phases de plan stratégique en matière de technologies nouvelles jusqu'aux phases d'industrialisation, les offres du Groupe recouvrent cinq grands domaines technologiques : management de l'innovation, ingénierie mécanique, ingénierie systèmes et systèmes embarqués, systèmes d'information et management de la performance.

En savoir + www.altran.com